

Saisonbericht 24/25 - VBC Brislach, Damen 1

Die Saison 2024/2025 war für das Damen 1 eine Saison der Herausforderungen. Ohne Trainer*in oder Coach starteten wir in die Saison, sodass wir die Trainings unter uns aufteilten und jemand aus dem Team das Amt des Coaches übernahm.

Schon zu Beginn der Meisterschaft mussten wir zahlreiche Verletzungen und Ausfälle verkraften. So kam es, dass wir hauptsächlich mit nur 7 Spielerinnen an unsere Spiele fahren mussten.

In der 3. Liga konnten allerdings viel Spielpraxis und Erfahrung gesammelt werden. Leider konnte kein Spiel gewonnen werden, jedoch können wir auf einige spannende Sätze und tolle, lange Ballwechsel stolz sein. In der kommenden Saison werden wir wieder in der 4. Liga spielen und dort hoffentlich ein paar Siege feiern können.

Manchmal lagen die Nerven bei uns blank, doch es gab auch Spiele und vor allem Trainings, bei welchen wir sehr viel zusammen lachen konnten.

Das Trainingsweekend zu Beginn der Saison, der Bowlingausflug im Winter und das Wichteln vor Weihnachten waren die Highlights der Saison und boten uns die Gelegenheit, uns ausserhalb der Turnhalle und des

Spielfelds besser kennenzulernen. Es waren tolle Anlässe mit viel Spass und Gelächter. Wir mussten feststellen, dass wir wohl besser bei den Volleybällen bleiben sollten. 😊

Herzlichen Dank an Serge, der zum Start der Rückrunde einige Trainings für uns vorbereitete und mit uns in der Halle trainierte! Es machte uns grossen Spass mit dir.